

寒い日が続いていますが暦の上では春です。緑地の梅の花も、ちらほら咲き始めました。昨年より早く咲き出し、思っているほど寒くないのでは？

●今月は、二十四節季の立春（二月四日）、雨水（二月十九日）、

その他、節分（二月三日）、北方領土の日（二月七日）、建国記念日（二月十一日）、聖バレンタインデー（二月十四日）、旧元日（二月十九日）、水戸梅まつり（二月二十日）、岡山西大寺裸祭（二月二十一日）、皇太子誕生日・税理士記念日（二月二十三日）、旧七草（二月二十五日）

●若草山の風景

上の写真が今の風景で下が昨年十一月三十日のあいち合戦ワールドです。イベント時には多くのお客さんで賑わう場所です。



●和風庭園（梅林）の近況

一部の梅は五分咲きに近い状態です。あるご婦人はシュークリームの様な匂いがすると言っていました。甘い香りがしますので天気の良い日にぜひ足を運んで見てください。

・二月二十一日（土）～三月八日（日）まで花梅まつりを開催します。

昨年は大盛況で期間中一万五千人程の人数で賑わいました。

今年も昨年以上の賑わいにしたいと思えます。昨年と変わるところは飲食ブースが増えますので、是非来園をお待ちしています。詳しい内容はHPで確認してください。

●現在の開花状況（二月三日現在）



●冬あそびを一月三十一日（日）に開催しました。天候も良く三百人程の参加者で盛況に終わることができました。特に焼き芋、豚汁については一時間位で完売終了しました。その他凧あげ、コマ回し、けん玉等の遊びも賑わいました。

●上が焼き芋、下が豚汁の風景です。



●まだまだ野鳥も見ることが出来ます。

・上がミヤマホオジロで下がシメです。



●今月十五日に行われるシイタケの原木栽培イベントにまだ余裕があります。参加をお待ちしています。（予約が必要）